

Avril 2016

Dialogue social sur le régime indemnitaire : les revendications de l'intersyndicale CGT CFDT CFTC en faveur des agents de la Métropole

Les syndicats CGT, CFDT, CFTC demandent l'ouverture immédiate de négociations pour revaloriser les régimes indemnitaire de grades.

Un alignement par le haut du régime indemnitaire de grade et sa revalorisation dans un délai raisonnable.

- Les agents attendent de leur Président une vraie reconnaissance de leur implication dans la construction de la Métropole.
- Le Président présente la Métropole comme l'exemple à suivre cela doit aussi se traduire par une politique sociale volontariste sur le régime indemnitaire.
- Cette reconnaissance permettra une **gestion apaisée et équitable des ressources humaines et favorisera la politique de recrutement.**

Contrairement à ce que l'on veut nous faire croire, la collectivité a les moyens de satisfaire cette revendication légitime.

Des marges de manœuvres financières existent sans mettre en péril les finances de la Métropole.

Avec le départ de nombreux agents à la retraite dans les 3 ans à venir, près de 800 postes gelés et le glissement de la prime de transport vers le PDE, la collectivité réalise des économies.

**Les syndicats ont rencontré le Président Gérard COLLOMB
le lundi 4 avril 2016.**

La CGT, la CFDT et la CFTC ont porté ces revendications.